



PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 19 octobre 2017

Communiqué de presse

Recherche d'un jeune guadeloupéen de 18 ans suite au chavirement de son canot dans la baie de Goyave

Le mercredi 18 octobre 2017 à 20h00, le CORG 971 informe le CROSS Antilles-Guyane de la disparition d'un jeune guadeloupéen de 18 ans qui naviguait avec un ami. Les deux jeunes gens seraient partis du port de Goyave en début d'après-midi à bord d'un petit canot. L'embarcation aurait chaviré et coulé au milieu de la baie vers 18h00. Un de leurs amis qui naviguait en planche à voile est venu porter assistance à l'un des deux garçons qui ne savait pas nager. Malgré les efforts de ses amis pour l'aider, ce dernier aurait disparu pendant qu'ils tentaient de regagner la côte à la nage.

Une opération de recherche et de sauvetage est immédiatement déclenchée sous la coordination du CROSS AG impliquant l'hélicoptère de sécurité civile du département de la Guadeloupe, la SNSM 263 de Pointe à Pitre ainsi que des pompiers à bord de petites embarcations de pêcheurs locaux.

Les moyens engagés ont sillonné la baie de Goyave, investigué les côtes, la mangrove, les cayes et les hauts-fonds nombreux dans cette zone. Les recherches n'ont malheureusement permis que de retrouver une pagaie et le canot coulé.

Les opérations de recherches, notamment par moyen aérien, se poursuivent le 19 octobre.

Contacts réservés aux médias :

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

L'Etat en Martinique

sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
sur Facebook : @prefet.martinique
sur Twitter : @prefet972